



Docente: Sandy Naxchiely Molina Román

Materia: Teoría y diseño curricular

Alumno: Claudia Nallely Valdez Espinoza

Carrera: Licenciatura en Psicología 8vo

La importancia de un curriculum

El curriculum es importante ya que aporta a lo que es el plan para la educación, es muy importante para las instituciones educativas ya que es un seguimiento que se llevara a cabo, son las estrategias y los procesos de lo que es la enseñanza y también lo que es el aprendizaje, es donde parten los objetivos que desean aplicarse dentro de ciertas instituciones.

Hablando de curriculum podemos decir que es muy beneficioso para cualquier institución porque planifica de la mejor manera las actividades que se llevaran a cabo del proceso de enseñanza y aprendizaje, entonces podemos decir que es de mucha importancia porque así pueden percatarse de que manera pueden mejorar el aprendizaje en los alumnos que cosas no están beneficiando tanto al alumno y que cosas podrían ser de mejor ayuda para su desempeño académico. En una institución siempre se pide ciertas planeaciones y estrategias para el alumnado y el curriculum les brinda todo eso a los alumnos, viendo desde todas las metas a las que se desean llegar y de qué manera podrán lograrlo, desde las condiciones sociales, culturales y también económicas, el currículum va dirigido y también se pega a la realidad de los alumnos desde su entorno social, su resultado para que sea efectivo tiende a dar resultado como una figura de ciertos profesores reflexivos, también como guía y como un buen orientador, muchas veces en las instituciones no se lleva un buen orden de las actividades que se estarán realizando o simplemente en lo que ya existen deficiencias en ciertos alumnos, por ejemplo existen muchos alumnos que comienzan a tener ciertas dificultades en lo que es el aprendizaje o para realizar sus tareas, entonces los docentes tienen que hacer un plan estratégico donde se cuente con distintas herramientas tanto para los alumnos como para los maestros, de esta manera harán que fluya de mejor manera los resultados y el rendimiento de cada alumno, dándoles un plan de estudios correctamente.

También se conoce como una visión más accesible, algunos toman como apoyo al programa de la asignatura o el plan de estudios, pero el currículum es aún más que esto, no es solo algo estructurado sino que debe analizarse en lo que es su proceso, en su implementación, como se va desarrollando desde el aula pero además fuera de esta, en las experiencias de aprendizaje dentro y fuera del salón de clases, siendo así que el currículum llega a ser reconocido por profesionales de la educación como toda necesidad al empearlo diario en las instituciones educativas llevando como debe ser las estrategias que se van a nombrar en dicho momento, para que también al final de cada evaluación se haga como un diagnóstico para ver si realmente se está trabajando las pautas que se dictaminaron para esa institución y

con los docentes tener una plática donde ellos vean y hagan sus comentarios si el currículum que están llevando es adecuado y si realmente está funcionando como se desea.

“El currículum es la expresión objetivada de las finalidades y contenidos de la educación que el alumnado debe adquirir y que se plasmará en el aprendizaje es decir, es un conjunto de conocimientos que se aprende en la escuela con los resultados que se pretenden conseguir”
(Martha Casarini)

Este autor nos dice que el currículum es la manera de ver de qué manera se van deseando los objetivos y de qué manera los alumnos se pondrán ciertas metas junto con los profesores viendo de qué manera y en qué tiempo es mejor ir lográndolo, viéndolo como un proyecto global, integrado y flexible que muestra una alta facilidad para ser traducido en la práctica concreta instrucción es decir, la planificación, evaluación y justificación del proyecto educativo pueden ser un marco orientador para los docentes en la práctica escolar, que quiere decir como un proceso de solución de problemas, o dándole ciertas alternativas a las dificultades que se vayan presentando durante este proceso, entonces puedo decir que es importante que los maestros le den un interés especial a la forma en que van a transmitir el conocimiento que van adquirido, haciéndolo de una manera más especial manteniendo siempre la importancia hacia un objetivo especial y en común y poder lograr que los alumnos lleguen a tener un buen desenvolvimiento dentro de la sociedad y con su entorno, teniendo de pie los conocimientos, habilidades y actitudes de cada persona para obtener resultados eficientes y con buenos resultados es por eso que el trabajo del currículo educativo debe ser el estar presente en las dificultades que se tienen dentro de un ambiente escolar formativo para mejorar la enseñanza y el aprendizaje teniendo en cuenta las necesidades de cada alumno.

El objetivo de los profesores es educar y formar y también son dos finalidades del currículo que deben ser tenidas en cuenta ya que éste responde a las necesidades sociales, políticas y económicas de una institución, el currículo no sólo puede basarse en mostrar una posible respuesta de lo que se quiere lograr en el ámbito educativo, sino que también debe contribuir a crear un ambiente libre, sencillo y de apoyo para quienes lo llevan a cabo, es decir, aplicable tanto para el maestro como para el alumno, ya que es una guía que contribuye a tener una visión de los objetivos a lograr, y esto le da más accesibilidad a las necesidades y pues por eso es súper importante tener este currículum presente en los maestros para que lo implementen en las instituciones para tener un mejor rendimiento escolar y tanto alumnos y docentes se queden contentos y conformes con el aprendizaje que se va adquirir.

Bibliografías:

- Antología Diseño Curricular, Enero-Abril 2021 UDS Licenciatura en Psicología 8vo